

2025-07-10

Más de 150 mil empleos perdidos en construcción

Autor: Miguel Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://dnf.com.mx/mas-de-150-mil-empleos-perdidos-en-construccion/>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción reveló en una nota técnica en el último año perdió más de 150 mil empleos por menor gasto público en infraestructura y por la conclusión de las obras del Tren Maya y el Corredor Interoceánico. La cámara que preside Luis Méndez Jaled señaló que de Junio del año pasado al mismo mes de este año el sector de la construcción registró un millón 725 mil 135 trabajadores afiliados, lo que significó una pérdida de 154 mil 242 empleos formales, una caída de 8.2 por ciento, respecto al mismo mes del año previo. Destacó que es una de las mayores contracciones para el sector, acumula 6 meses de caídas desde inicios de 2025, las que se explican principalmente por la conclusión de grandes obras públicas como el Tren Maya y el Corredor Interoceánico, que habían impulsado la contratación masiva durante los años previos. Además, la nota apuntó que otro factor clave fue la reducción de la inversión gubernamental en infraestructura para este ejercicio fiscal 2025. Al 30 de Junio se registraron 22 millones 325 mil 666 puestos de trabajo ante el IMSS, de los que 87.5 por ciento fueron permanentes y el 12.5 por ciento eventuales. En su comparativo anual los puestos de trabajo crecieron 6 mil 222, lo que representó una tasa de crecimiento anual de 0.03 por ciento. Los sectores económicos con el mayor incremento porcentual anual en puestos de trabajo fueron el de comercio con 2.9 por ciento, eléctrica con 1.5 por ciento y transportes y comunicaciones y servicios sociales con 1.4 por ciento. La presidenta Sheinbaum Pardo esta mañana señaló que vendrán tiempos mejores para el empleo por la construcción de los trenes y la inversión privada.

18

Visitas totales

9

Visitantes únicos